
REQUERIMENTO Nº 13⁄2010.

EMENTA: ao Prefeito, para informar junto ao Departamento de Trânsito, se há possibilidade de designar 
um Guarda de Trânsito para permancer diariamente na Estrada em frente ao Condomínio Real Ville nos 
horários  de  pico,  para  proporcionar  segurança  aos  motoristas  e  transeuntes  e  agilizar  a  travessia  na 
avenida que tem trânsito intenso e muitas vezes atralhapa a vida daqueles que tem compromisso urgente.

 
 

Senhores Vereadores:

 
 

Considerando que  temos  conhecimento  que  a  Administração  Municipal  já  tem  projeto  para 
remanejamento  da  Estrada  Amador  Bueno  da  Veiga,  estando  apenas  aguardando  a  decisão  final  do 
proprietário da área existente em frente a ela, para dar início às obras;

 

Considerando que nos últimos anos vem crescendo muito o número de veículos em nossa cidade e com 
isso o fluxo nas estradas fica muito intenso.

 

Diante do exposto, R E Q U E I R O, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 
solicitando informar a esta Casa de Leis, através do Departamento de Trânsito, se há possibilidade de 
designar um Guarda de Trânsito para permancer diariamente na Estrada Amador Bueno da Veiga, em 
frente ao Condomínio Real Ville, nos horários de pico, para  proporcionar segurança aos motoristas e 
transeuntes, e agilizar a travessia na avenida, onde o trânsito é intenso e muitas vezes atrapalha a vida de 
quem tem compromisso urgente.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de maio de 2010.

 
 
 

Vereador Martim César

Presidente


